



Lumière *du* MONDE

*Un film pour célébrer
le bicentenaire de la naissance de Bahá'u'lláh.*

LUMIÈRE DU MONDE

Projection d'un film
suivie d'une conférence

LIEU: Centre Culturel de
Rencontre Abbaye de
Neumünster

DATE: 2 décembre 2017
HEURE: 19h00

LANGUE (FILM): Anglais,
sous-titres en français

Entrée gratuite

Une histoire se déroule,

celle de l'évolution de l'humanité à travers les âges, animée par les enseignements des Messagers de Dieu qui ont guidé l'humanité à toutes les étapes de son développement, et aujourd'hui à l'aube de sa maturité. Il y a deux cents ans, une de ces figures prophétiques est apparue : Bahá'u'lláh. Il a révélé des enseignements adaptés à l'époque actuelle qui représentent la fin de la division et de l'altérité, grâce auxquels l'unité de l'humanité pourra – enfin – se réaliser. Apprenez-en davantage en écoutant les témoignages de gens de nations diverses, dont la vie a été transformée par la lumière que Bahá'u'lláh a apportée au monde.

Organisé par la Communauté bahá'íe du
Grand-Duché du Luxembourg

www.bahai.lu | 44 22 20
secretariat@bahai.lu

200 ANS

Bicentenaire de la naissance
de Bahá'u'lláh